

# Investigan sobre libros echados a la basura

Educación busca establecer lo ocurrido en la Antera Mota de Puerto Plata

**Melbin Gómez**

SD. El Ministerio de Educación (Minerd) ordenó una investigación sobre la denuncia de que una escuela en Puerto Plata tiró a la basura cajas de libros nuevos de diferentes materias.

Ángel Hernández, ministro de Educación, ofreció la información en un mensaje publicado en su cuenta de Twitter en el que sostuvo que en Puerto Plata se cometió un exceso al disponer de manera incorrecta de textos escolares.

Manifestó que los libros son fuentes de conocimientos y que su destino no puede ser la basura.

“Los libros nunca envejecen. Siempre son fuentes de conocimientos. Por lo cual su destino no puede ser la basura. En Puerto Plata se cometió un exceso al disponer de manera incorrecta de textos escolares. Hemos solicitado se investigue el caso y las medidas de lugar se tomarán”, indicó.

**Denuncia**

La denuncia fue hecha por ciudadanos mediante un video difundido en una información publicada por Diario Libre. “Denuncia #f\_hidalgo\_supply\_spa Mi



Libros botados.

gente miren esto escuela Antera Mota, Puerto Plata, en la calle Virginia Elena Ortea. Desde que terminó el año escolar botando cajas y más cajas de libros nuevos de todas las materias a la basura, esta es la 4ta vez que los veo así. Eso da pena, ahí va el dinero del 4 %”, cita la publicación del portal Los Mocanos. El centro respondió que lo textos eran de años pasados. ●

# CMD retoma las huelgas y convoca a paro para el lunes

Durante 12 horas se suspenderán los servicios médicos públicos y privados

**Claudia Fernández Soto**

SD. El Colegio Médico Dominicano (CMD) y las Sociedades Médicas Especializadas anunciaron este martes que a partir de la próxima semana retomarán los métodos de lucha tras haber fracasado las conversaciones con las autoridades del sector Salud y las Administradoras de Riesgos de Salud (ARS).

La primera convocatoria es para el próximo lunes 31 de julio, cuando se efectuará un paro nacional por doce horas en servicios públicos y privados.

El presidente del CMD, Senén Caba, dijo que las autoridades los mantuvieron “entretenidos” desde el 15 de marzo, cuando anunciaron un camino de concertación luego de agotar 14 reuniones y que,



FUENTE EXTERNA

Los médicos realizaron una rueda de prensa en el CMD.

de haber recibido una propuesta a tiempo, no habrían retomado los paros.

“No lo hicimos por una rabieta de muchachos, sino porque habían pasado cuatro meses”, destacó. Caba insistió en que “no había realmente voluntad política de querer solucionar el problema”.

**Nadie les va a creer**

A su juicio, lo único que las autoridades lograron fue “dinamitar las posibi-

lidades de llegar a acuerdos sobre la impronta de la confianza y credibilidad entre las partes. ¿Qué va a pasar ahora? Que ya nadie les va a creer”. Por su parte, Leonardo Brito, presidente del Colegio Dominicano de Cirujanos, fue el encargado de leer la declaratoria y recordó que los reclamos de los galenos se centran en: otorgar códigos para los médicos y mejoría de tarifas en honorarios, entre otras. ●



Miércoles 26 de julio de 2023

**CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL**

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley número 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (6) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución número 01-2023, de fecha dos (2) de mayo de dos mil veintitrés (2023), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional siguiente:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-22-2023	Adquisición de un sistema de seguridad eléctrica interior y exterior (pararrayos) en el Centro de Gestión Documental del Poder Judicial.	Martes doce (12) de septiembre de dos mil veintitrés (2023). Recepción desde las 02:00 P.M., hasta las 03:00 P.M., Apertura desde las 03:15 P.M., en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del jueves veintisiete (27) de julio de dos mil veintitrés (2023), en la sección de transparencia en la página web [www.poderjudicial.gob.do](http://www.poderjudicial.gob.do).

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica: [licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do](mailto:licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do).

**COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES**

# Vacínate CONTRA LA VIRUELA del MONO



**Grupos vulnerables:**  
Comunidad LGTBIQ+, HSH (hombres que sostienen relaciones sexuales con otros hombres), trabajadores sexuales y personas con enfermedades crónicas.

**DISPONIBLES EN EL HOSPITAL LUIS EDUARDO AYBAR**

Para información: 809-541-3121 Ext 9505

